



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL

Promoción turística en la isla de Tabarca

El suministro de agua se efectuará por conducción submarina

ALICANTE.—La isla de Tabarca, a pocas millas de la costa alicantina, se va a convertir en un complejo turístico de primer orden, según se afirma en fuentes autorizadas. Se construirán numerosos chalets y bungalows; se dotará a la isla de agua potable suministrada desde Santa Pola por conducción submarina, y se reformará y ampliará el puerto, para que sea capaz de recibir a numerosos yates.

La citada isla, de 1 800 metros de largo por 545 metros de anchura máxima, está situada a 45 kilómetros del cabo de Santa Pola, con escasos habitantes, casi todos pescadores, y cuenta con un viejo castillo, un faro y unas murallas antiguas.

EN LEON

Mató a su esposa y a un cartero, suicidándose después

LEON—A tiros mató a su esposa y otra persona, suicidándose después con la misma arma.

Ocurrió el suceso en el pueblo de Paraseca, partido judicial de Villafranca del Bierzo. El vecino Lisardo Gutiérrez Alba, de 28 años, con una pistola que poseía clandestinamente, disparó contra su esposa Fiorinda Merodo Soto, de 20, causándole la muerte y, a continuación

(Pasa a última página)

EN ARRECIFE

Dos italianos permanecieron 12 días alimentándose con carne de gaviota (Página 5)

¿Barco romano hundido en las afueras de la bahía? (Página 5)

Solares gratis para instalar industrias

TUDELA.—Terrenos gratis y diez mil pesetas por cada uno de los puestos de trabajo que se creen, ofrece el Ayuntamiento del pueblo navarro de Lumbier a las industrias que se establezcan en este lugar.

Esta medida tiene por fin que Lumbier no se quede a la zaga en esta etapa de industrialización; hasta ahora, sólo una empresa ha acudido a la llamada, pero se espera, según fuente competente, que en breve plazo sean numerosas las peticiones para instalar industrias en la localidad navarra citada.

Posible nombramiento de Farah Diba como ministro de la construcción de Persia

La esposa del Shah es el arquitecto del nuevo palacio real

TEHERAN.—Cuando el Shah encontró a Farah Diba por primera vez, hace nueve años, era sólo una estudiante de arquitectura. Sonriendo, el emperador le dijo:

«Deseo hacerme construir un nuevo palacio al norte de Teherán, más moderno y mayor. Cuando usted haya terminado sus estudios, piénselo. Venga a verme con un proyecto. No es imposible que le pida que me haga los planos».

Esta historia, revelada por primera vez, Farah la ha contado la semana pasada.

Pero, lo más extraordinario es que ha terminado por realizarse. En efecto, Farah es el arquitecto del nuevo palacio de Teherán. En el mayor secreto ha preparado los planos.

Farah sigue recordando: «Cuando volví a ver al Shah, en casa de su hija, la princesa Shahnaz, él no me reconoció.

Riendo, le dije que era el arquitecto de su futuro palacio».

Después de su matrimonio, Farah no ha cesado de hablar de ello al Shah. Apasionada de la arquitectura, le ha hecho mantener su palabra. Después, al pie del monte Alborz, que domina Teherán, un nuevo palacio de mármol y de maderas preciosas ha surgido de la tierra.

Cada día, Farah, conduciendo su pequeño automóvil, va a a ver sobre el terreno cómo marchan los trabajos. El palacio será inaugurado en el plazo de cinco meses, y el Shah está seguro de contar con una esposa tan eficaz e inteligente. El rumor corre, cada vez más en Teherán, según el cual, por increíble que pudiera parecer, el Shah podría confiar a Farah Diba la cartera del Ministro de la Construcción en su próximo gobierno.

Las hambres más elegantes del mundo

En Deportes: Elola Olaso

BARCELONA—Un jurado compuesto por cronistas de modas de modas de Barcelona, eligió a los hombres elegantes del mundo actual.

En actividades artísticas resultaron elegidos Luis Miguel Dominguín y Pierre Cardin; en Ciencias el Dr. Severo Ochoa y el marqués de Villaverde; en cine Louis Jourdan y Cary Grant; en Letras, André Malraux y Miguel Delibes; en Deportes, José Antonio Elola Olaso y el conde de Villapadierna; en política, Couve de Murville y Alfonso de Borbón y Dampierre; en teatro, sir Lawrence Olivier y Alberto Closas; en finanzas, Karim Agha Khan y Eddro Durán Farrell y en televisión española el Dr. de la Fuente y Rosendo Lostau.

ACTUALIDAD LANZAROTEÑA

La prolongación de la pista del aeropuerto, factor decisivo en el futuro turístico de la isla

En próxima crónica haremos públicos los datos sobre el tráfico del aeropuerto lanzaroteño durante los dos primeros meses del año, que creemos han de ser lo suficientemente expresivos como para constatar el auge creciente que ha ido adquiriendo día a día. Pero esa misma razón, que es la más poderosa de las razones, nos induce a pergñar un comentario basado en la tangible realidad de un presente y en el porvenir incalculable de un gran futuro.

Grande para los pequeños y pequeña para los grandes

Tenemos entendido que en fecha bastante próxima saldrán a subasta las obras de construc-

ción de las pistas de rodadura y plataforma de aparcamiento, elementos indispensable, particularmente el primero, para que su nueva y hermosa pista cumpla fielmente con los fines de su cometido. Pero esa pista está resultando demasiado grande para los aparatos pequeños y demasiado pequeña para los aparatos grandes. Nos explica remos. El lograr que ahora puedan aterrizar «Douglas DC 4» y «Convair Metropolitan 440», además de los «Douglas DC 3» y «Fokker 67», que ya lo hacían en la anterior, constituye un indudable avance en la meta a cubrir, mas no puede satisfacerse plenamente con vistas al

mañana, porque esos aviones están hoy totalmente desechados en los servicios intercontinentales. Y si Lanzarote ha logrado dar el paso más costoso y difícil al contar con esa nueva pista afirmada de 1 850 metros de longitud, todos hemos de luchar con firmeza y entusiasmo para procurar que se prolongue hasta los 2 400, única forma eficaz y viable de dotar a la isla del aeropuerto amplio y abierto que necesita para absorber el tráfico de extraordinarias proporciones que desde ahora ya se vislumbra, dadas sus portentosas posibilidades en materia de desarrollo

(Pasa a página suplementaria)



Posible escala de los transatlánticos ingleses «Empress of England» y «Reina del Mar»

Visita de cinco barcos franceses, entre ellos dos langosteros en primera escala

El buque tanque «Bruch» descargó combustible

Más de 200 toneladas de mercancías llevará el «Alcalá» a la Península

Con turistas arribó de Londres el noruego «Black Prince»

La entrada de seis barcos extranjeros fue la nota destacada de la semana portuaria que finalizó ayer. Fueron éstos, los motopesqueros franceses «Sopite», «Maytechu» y «Geo Andre», los tres procedentes de la costa africana y de arribada forzosa. Los dos primeros para desembarcar a un tripulante que resultó lesionado en una pierna a consecuencia de un accidente de trabajo y las balandras langosteras de la misma nacionalidad «Iramontane» y «Mary Franceza», llegadas del puerto galo de Douarnez, en primera escala.

SE APROVISIONARON DE GASOIL

Ambas unidades, construida en 1958, tomaron atraque en el muelle de Los Mármoles en donde se aprovisionaron de 17 y 12 toneladas de gasoil, respectivamente. Más tarde continuaron viaje a Port Etienne en cuyas aguas se dedican a la pesca de langosta.

BATATAS PARA INGLATERRA EN UN BARCO NORUEGO

El sexto barco extranjero entrado fue el noruego «Black Prince», procedente de Londres, conduciendo turistas, de los que 3 desembarcaron en Arrecife. Aquí cargó unas 60 toneladas de boniatos para el mercado británico, zarpando en la madrugada del martes para Las Palmas y Tenerife.

EN DICIEMBRE, DOS NUEVOS BUQUES DE PASAJE

Llegó el cuarto congelador: «Isla Montaña Clara»

En la madrugada del jueves arribó en viaje directo de Vigo el buque congelador «Isla Montaña Clara», cuarto de la serie construido en los astilleros de Hijos de J. Barrera, de la citada ciudad gallega, para la Cooperativa del Mar de Lanzarote. Es de iguales características que los tres ya puestas en servicio.

AL ACTO DE SU BENDICION ASISTIERON ALTAS AUTORIDADES

Al acto de su bendición, efectuado a la 1 de la tarde de anteaer, asistieron especialmente invitadas, las primeras autoridades civiles de ambas provincias Canarias que durante varios días han sido nuestros huéspedes.

El «Isla Montaña Clara» zarpará esta semana para la costa de Africa, en día aún no fijado.

De buena fuente sabemos que para el próximo mes de diciembre, y en cruceros turísticos de fin de año, proyectan hacer escala en Arrecife los transatlánticos ingleses «Empress of England» y «Reina del Mar», el primero de los cuales partirá de Liverpool y el segundo de Southampton, conduciendo importantes contingentes de pasajeros.

Debido a su tonelaje, 24.000, no podrán tomar atraque, sino que anclarán en el ante puerto. Celebraríamos mucho la confirmación de la noticia.

PETROLERO DE TENERIFE

La pasada semana entró en viaje directo de Santa Cruz de Tenerife el petrolero «Bruch», que aijó una partida de 1.500 toneladas de gasoil para los depósitos portuarios de la «Disa».

EL «ALCALÁ» MOVIO MÁS DE 400 TONELADAS DE MERCANCÍAS

El vapor correo «Alcalá» llegó con dos días de retraso procedente de Barcelona y escalas dejando en Arrecife 220 toneladas de mercancía. En su visita de retorno, prevista para hoy martes, tomará 90 toneladas de harina de pescado para Tarragona; 70 de conservas para Alicante y 70 de tomates para Barcelona.

TOMATES PARA BARCELONA

NA

También llevan en partidas de tomates para Barcelona, los mercantes «Puerto de Burriana» y «Puerto de Cullera», habiendo descargado éste último ge eral, tomada en el puerto de la ciudad condal.

El cuarto mercante de altura entrado fue el vapor correo «León y Castillo», que arribó el viernes, con un día de retraso, procedente de Port Etienne y escalas en ruta hacia Las Palmas.

MOTOPESQUEROS PENINSULARES

Señalado ya el tráfico más destacado, haremos el registro de entrada de motopesqueros peninsulares en dicho periodo de tiempo: «San José Ren (congelador español)», «Carmen Celi», «Río Guadalquivir» (primera escala), «Río Volga», «Hernández Zapata», «Juan María», «Virgen de la Amargura», «Arcángel San Gabriel», «Josefa Santos», «Marivi» y «Cimarrón».

En Ferretería Spínola se ha encontrado una cartera con dinero. Parece que es de una señora turista que efectuó compras en dicho establecimiento, se ruega a dicha señora que pase por casa SPINOLA para entregarle su cartera.

Lea «ANTENA»

Concentración de autoridades canarias en Lanzarote

Celebraron reuniones a nivel interprovincial

Lanzarote ha sido elegido como escenario para la reunión que cada determinado número de años celebran las primeras autoridades civiles de las dos provincias Canarias. Esta reunión ha tenido lugar en Puerto del Carmen, en el salón de actos de «Los Fariones», hotel donde se han hospedado los ilustres visitantes durante su estancia.

Se trataron temas que afectan a los intereses generales del archipiélago, de carácter político, económico, comercial, turístico, etc. obteniéndose resultados altamente satisfactorios.

Las autoridades referidas, que llegaron el viernes y regresaron en la tarde del domingo, son las siguientes. Las Palmas: Gobernador civil, señor Fernández Galar; presidente de la Mancomunidad, señor Díaz Bertrana; alcalde de Las Palmas, señor Ramírez Bethencourt y subjefe provincial del Movimiento, señor Suárez Cárdenas. Santa Cruz de Tenerife: Gobernador civil, señor Nicolás García; presidente de la Mancomunidad, señor Galván Bello; alcalde de Santa Cruz, señor Dobleado Claverie y subjefe provincial, señor Estévez.

En total se desplazaron 23 personas, pues también les acompañaron sus señoras esposas.

En unión de las autoridades insulares realizaron dos excursiones, asistiendo en la noche del sábado a una cena que en el Jameo del Agua le ofrecieron las corporaciones locales.

Cuatro nuevos aulas para el Instituto de E. M.

El Cabildo Insular de Lanzarote ha acordado en su última sesión proceder a la construcción de 4 nuevas aulas para el Instituto de E. M. de esta capital, pues dado el creciente número de alumnos, los dos actuales edificios resultan insuficientes, sobre todo a partir del próximo curso. En este sentido se han dirigido a la Corporación lanzaroteña el director del Centro y la Asociación de Padres de Alumnos, habiéndose obtenido el halagüño resultado del que dejamos constancia.

CUEVA DE LOS VERDES

El sábado, a las 10'30 de la noche, concierto de Sainz de la Maza

Desde hace algunos días se ha venido realizando el acondicionamiento del auditorium de la Cueva de los Verdes ante la celebración del concierto que en la famosa gruta ofrecerá el prestigioso guitarrista español Regino Sainz de la Maza, a las 10'30 de la noche del próximo sábado. La noticia nos ha sido confirmada por el vicepresidente de la Corporación don Antonio Alvarez, quien en los últimos días ha estado trabajando activamente en la organización de las obras, habiéndose topado con las naturales dificultades que supone el montaje de un espectáculo en condiciones tan especiales. Por eso se ruega a los espectadores disculpen alguna deficiencia que pueda producirse.

VENTA DE ENTRADAS EN EL CABILDO

Para mayor comodidad del público se ha dispuesto la entrada por la boca de poniente, habiéndose ecctado una amplia zona para aparcamiento de vehículos.

Como el aforo es limitado (en el futuro podría ampliarse) se ruega adquieran las entradas a la mayor brevedad posible. Ya están a la venta en las oficinas del Cabildo Insular, entidad que patrocina el concierto.

COLABORADORES DE «ANTENA»

CORREO DE REDACCION

CARTA ABIERTA A DOS UNIVERSITARIOS

San Bartolomé, 7 de marzo de 1967. Señor Director del semanario «ANTENA». Arrecife de Lanzarote Distinguido amigo:

Quiero agradecer a usted el que haya dedicado dos páginas de su semanario a la referencia de mi persona. También quiero, sin seguir adelante, dejar constancia de mi gratitud a los señores don José Antonio Contreras García y don Antonio Sánchez López, por haber distraído su valioso tiempo en dedicármelo ampliamente (aunque al hacerlo no dejaran de estudiar ciertas ramas del saber humano).

Mi pequeño artículo, su constreñido texto, su argumento, queridos estudiantes, fue sacado de la vida real: observada, sentida y oída en el decurso de mi existir después que al saber escribir ya puede hacer historia: maestra de la vida y luz de la verdad

Yo, distinguidos españoles, no soy universitario (quiero decir que no he sufrido pruebas de aptitud en ninguna Universidad) No obstante, he competido, con un fruto autodidáctico, con señores licenciados en «sangrientas» oposiciones y, cuando hube de correr, muchos ya me habían adelantado.

Admiro y creo en la juventud universitaria, porque además de ser valiente, es la esperanza de la patria, la élite (aquí hablo de desigualdad dentro del Estado) de la nación. Ya en una ocasión tuve el honor de ver publicado en un periódico madrileño un trabajo de mi cálamo, defendiéndola acaloradamente.

Tampoco dejé nunca atrás en la traducción de mis auscultaciones y sentimientos a ese mundo, a esa «masa», que trabaja y produce: es a la que más he dedicado mi tiempo y mis atenciones sincérrimas.

No olviden nunca, queridos amigos, que las desigualdades personales y por ende sociales, siempre existirán, por mucho que se hable de leyes fundamentales y de Estados de Derecho. ¿Por qué insisto en sostener tal cosa? Porque he vivido. Es mucha verdad que de cuando en cuando se rinde culto a los derechos humanos; mas casi siempre ocurre eso cuando los que esgrimen las armas de Espartaco en defensa de la «emancipación» lo hacen con el propósito de «vengarse» de ustedes, universitarios hoy y mañana posibles conductores de «masas».

En cuanto a los bruscos cambios de estado, (de alimentación, guardarropía y «perfumes»), quiero decirles que se nota para regocijo del ridículo. Y al ocurrir eso, también la deidad Minerva se enoja mucho. Quiero decir que la «masa» nunca puede ser pan o sabrosa confitura si no ha sido modelada, cincelada (cual piedra de Sócrates) El irrumpir en la sociedad (no en la que invita y es invitada, que dijera Ortega), sino en la sociedad consciente de su deber para con el país que la nombra, lo hace sin estar preparada, igualada, con esas facciones que se han preocupado de no inclinar nunca un cuadro con la Torre de Pisa.

Yo quise referirme al hablar de la «rebelión de las masas», a que muchísima gente ha querido ser igual (porque se lo han dicho) no porque lo sean en realidad; porque tienen coche en detrimento de una biblioteca; porque poseen nevera sin saber lo que es solidificación; porque usan cocina de gas sin saber que es una cosa gaseosa. En una palabra, que en todo eso hay un progreso desparejo con la civilización cierta de este siglo XX.

Yo admiro la «rebeldía», cuando ello implica el sacudirse la ignorancia y arremeter en busca del derecho, de la cultura y de la razón; de la esclavitud también debe nacer el rebelde; pero solamente «para salir de las minas de azufre para subir arriba a arar la tierra» Y, así paulatinamente, despacito, hasta que se sepa defender y llevar arosamente la libertad.

Ustedes queridos compatriotas (estimado paisano y dilecto madrileño) merecen que se les tenga en estima, pues creyendo que defendían al Estado, no han podido inhibirse ante mis argumentos diciendo «¿Y a nosotros que nos importa?» Porque entonces, de no existir hombres como ustedes, el Estado estaría perdido (Así habló Juan Jacobo Rousseau, en El Contrato Social). Y al replicarme se han rebelado contra mi decir, han sido una porción de «masa rebelde» ¿Es masa solamente el ignorante, el obrero, el campesino? No. También ustedes y yo.

Afectuosamente,

FACUNDO PERDOMO

TEGUISE

Por María Morales Topham

(Con respetuoso afecto para don Sebastián Sosa Barroso)

¡Teguisse noble Teguisse! Madre de ilustre abolengo, de palacios y conventos, de solariegas moradas; la de escudos y blasones en el umbral de tus casas; la de musgosas techumbres y tejados de dos aguas con sus típicos canales; de tachones y labrados en tus puertas y ventanas y románticos balcones que rememoran idilios de tus distinguidas damas y aguerridos caballeros; la de calles silenciosas, solitarias, tortuosas y empinadas, con pavimentos de piedras que ha pulimentado el tiempo recogidas como un templo, de cruces diseminadas que nos hablan de tu fe De aquel valor de tus hijos que en tan sangrientos encuentros entre Moros y Cristianos, con rótulo confirmaron ¡El callejón de la Sangre! y hasta sus huellas dejaron en el rostro de la Madre ¡La Virgen Guadalupana! La del célebre Castillo Guanapay o Santa Bárbara que cual alerta vigía de la cumbre sobre el valle fuiste defensa y baluarte, un refugio y un asilo, de tus mujeres y niños; mientras en duros combates tus nobles e ilustres hijos, con honor y bizarría sus creencias defendían, sus fueros y posesiones ante el ávido enemigo! ¡Teguisse, la noble Villa! Un paseo por tus calles de aromático abolengo, silenciosas, tan calladas... es dialogar con el alma ante un histórico libro, que rubrica monumentos! Tus iglesias, tus ermitas, tus palacios y conventos y hasta las piedras benditas, que con su sangre lavaron la hidalga fe en tus hijos Y con la mirada en alto y bajo el azul del cielo, aquel famoso castillo tu vigilante sereno, testigos de tus hazañas, tus proezas, tu valor ¡Teguisse! Suave campana en sonora soledad para el que quiera leerle eres todo un historial

Arrecife, Marzo de 1967

Novedades "Vashi"

Siempre es selecto en relojes para señoras, caballeros y niños, mecheros RONSON en todo los tipos y plumas Parker Schaffer y otras marcas, bisutería fina y fantasía

ARRECIFE (Lanzarote)

PUERTO DEL ROSARIO (Fuerteventura)

Dr. Antonio López Morales

PARTOS - ENFERMEDADES DE LA MUJER - ESTERILIDAD - Medicina General

Médico Especialista de la Seguridad Social por Oposición—Ex-médico de Guardia de la Cátedra de Obstetricia y Ginecología de la Universidad de Granada—Médico Ayudante de Clases Prácticas—Diplomado en Sanidad

Pasa consulta en Figueroa, 25

ARRECIFE (Lanzarote)

LOS REPORTAJES DE "ANTENA"

¿Nave romana hundida en aguas de Arrecife?

Existen vestigios que podrían aclarar esta hipótesis

El hallazgo de un ánfora romana por el pescador deportivo don Manuel Tabares Cabrera, del que dimos oportuna cuenta en amplio reportaje publicado en anterior edición, ha tomado amplia repercusión hasta el extremo de que de ello se ha ocupado incluso la prensa nacional.

Pero existe otro asunto relacionado con el anterior que aunque demos a conocer con la natural reserva en cuanto a su posible veracidad, no deja de ser decididamente importante en lo que a la conclusión de estos estudios histórico geológicos sobre la afluencia de la civilización romana en la islas Canarias.

¿BARCO HUNDIDO A 35 METROS DE PROFUNDIDAD?

En varias ocasiones han visitado Arrecife dos jóvenes suizos quienes han realizado valiosos trabajos de investigación submarina, especialmente en las afueras de nuestra bahía comercial. Nos dicen que estos buceadores encontraron fragmentos de algunas ánforas muy cerca del lugar en donde la localizó Tabares, así como restos de una embarcación de madera que, por una particular fisonomía y constitución, estilman pueden pertenecer a un antiquísima nave romana que por algún motivo naufragó en dicho lugar. Este descubrimiento lo efectuaron más allá de la «isla del Amor», a unos 35 metros de profundidad, utilizando botellas de oxígeno, pues no se dedicaban a la pesca deportiva sino a la obtención de fotografías y películas de los fondos submarinos.

Claro que sólo se trata de simples referencias de los jó-

venes investigadores suizos que hemos conocido por terceras personas, pero que no dejan de tener su importancia e interés.

ESTUDIOS VARIOS

Si esas ánforas allí encontradas son efectivamente de origen romano y datan del siglo II de nuestra era, como afirma el experto Dr. García Bellido, y si en efecto existen otros vestigios como esos restos de embarcaciones que podrían pertenecer a viejos navios veleros romanos, creemos que el hecho merece la pena sea estudiado detenidamente y, bajo la dirección de técnicos especialistas arqueológicos, realizarse allí una exploración organizada y sería a cargo de un equipo de buceadores submarinistas.

Nosotros lanzamos la idea por si alguna entidad responsable la estima digna de estudiar y considerar.

GUILLERMO TOPHAM

Se alquila

almacén en la calle Ruiz de Alda, 14
Para ir formes: calle José Antonio, 45 — Teléfono, 536

Se vende

moto en buen estado marca «DKW»
Facilidades de pago
Informes en esta Redacción

Enseñanza

de corte y confecciones
Informes en Paraguay, 4

VIDA RELIGIOSA

A partir del jueves, conferencias cuaresmales a cargo del padre Jesuita Sánchez Gey

Desde el próximo jueves, día 16, hasta el 22, se celebrarán en la iglesia parroquial de San Ginés diferentes sesiones de conferencias cuaresmales, a cargo del ilustre orador sagrado Rvdo. don Ernesto Sánchez Gey, de la Compañía de Jesús.

SEÑORITAS: Todos los días (menos el Domingo de Ramos) a la UNA Y CUARTO de la tarde, comenzando el viernes, día 17, y terminando el Miércoles Santo.

SEÑORAS: Todos los días, a las CINCO Y MEDIA de la tarde, comenzando el viernes, día 17, y terminando el Martes Santo.

HOMBRES Y JOVENES: Los

días 16, 17 y 18 (de jueves a sábado), a las OCHO Y MEDIA de la noche, terminada la misa vespertina

PARA NOVIOS: Los días 19 y 20 (Domingo de Ramos y Lunes Santo), a las OCHO Y MEDIA de la noche, terminada la misa vespertina.

PARA MATRIMONIOS: Los días 21 y 22 (Martes y Miércoles Santo), a las OCHO Y MEDIA de la noche, terminada la Misa vespertina.

NOTA: Durante esos días, habrá siempre Misa vespertina, a las siete y media, con una breve homilía a cargo del citado Padre Jesuita.

El domingo, procesión de el Señor de la Burrita

El próximo domingo, a las 11 menos cuarto de la mañana, se celebrará en la iglesia parroquial, como comienzo de la Semana Santa, el acto de bendición de las palmas, finalizado el cual tendrá lugar la procesión de «El Señor de la Burrita» que seguirá el itinerario de costumbre. El lunes no habrá ningún culto especial con referencia a la Semana Mayor, excepción hecha de la conferencia cuaresmal que corresponda.

El próximo domingo, a las 11 menos cuarto de la mañana, se celebrará en la iglesia parroquial, como comienzo de la Semana Santa, el acto de bendición de las palmas, finalizado el cual tendrá lugar la procesión de «El Señor de la Burrita» que seguirá el itinerario de costumbre. El lunes no habrá ningún culto especial con referencia a la Semana Mayor, excepción hecha de la conferencia cuaresmal que corresponda.

CARNET SOCIAL

EL GOBERNADOR MILITAR—Ha llegado a Las Palmas el nuevo gobernador militar de esta provincia, general de Brigada D. José Miguel Vega Rodríguez, que recientemente ha sido designado por la Superioridad para desempeñar dicho cargo.

VIAJEROS—Regresó a Madrid, en unión de dos amigas, la señorita Mary Calderón, hija del presidente del Atlético de Madrid e industrial, don Vicente Calderón.

—Regresó de Granada la señorita Tita Tenorio de Páiz.

—Llegó de Palma de Mallorca, acompañado de su señora esposa, don Manuel Amot García.

—A Las Palmas hizo viaje don Octavio Juan Gómez.

—Regresó de Las Palmas, en unión de su señora esposa, el perito industrial y directivo del Casino Club Náutico, don Emilio Monzón Suárez.

—Con su familia regresó a Bilbao don Manuel Gándara.

AVISO

El señor Ferreiro, joyero, anuncia su llegada a esta plaza, para el día 13 ó 14 del corriente mes, atendiendo sus encargos en la residencia "Tisalaya" Teléfono, 585

Novedades VASHI

Siempre es selecto en jerseys, rebecas, Kubalas, calcetines St. Michael y muchas otras marcas

ARRECIFE (Lanzarote)

PUERTO DEL ROSARIO (Fuerteventura)

Rieles «G E F I»

DECORACION

Ponemos en conocimiento a los dueños de hoteles, residencias, bungalows y casas particulares

Que tenemos en existencia el material suficiente para realizar toda clase de montaje de rieles y talleres para la confección de cortinas y colchas de tela en todos su tipos. Además confeccionamos la cortinas de plástico (rematada electrónicamente) propia para baño, en las medidas estándar de 1'85 y 1'35

Pedir informes en Luis Morote, 6 o llamando al teléfono, 567 — ARRECIFE

ACTUALIDAD LANZAROTEÑA

Los directores de compañías aéreas extranjeras coinciden al considerar de urgencia la prolongación de la pista del aeropuerto

(Viene de página primera, turístico.)

Los reactores extranjeros en vuelos «charters»

Reciente está aún la visita que han girado a Arrecife los directores de compañías aéreas extranjeras radicadas en el archipiélago, entre los que figuraban representantes de Sabena, K. L. M., Air France, Royal Air Maroc, etc. Pues bien, todos han salido maravillados de las fabulosas atracciones naturales de Lanzarote, pero todos, también, han coincidido en subrayar que mientras esa pista continúe estancada en su longitud actual, nada podrá hacerse en orden a una desviación de sus aeronaves —la mayoría reactores— hacia el aeropuerto lanzaroteño. Por el contrario, si ello se lograra algún día, la afluencia a Guacimeta de grandes aparatos extranjeros, en vuelos «charters» directores, sería realmente asombrosa, según declaran los propios delegados de las referidas compañías.

Reducida inversión

Jamás podremos agradecer al ministerio del Aire, como se merece, ese magnífico regalo que nos deparó al brindarnos la magnífica pista afirmada del aeródromo de Guacimeta. Pero hemos de convenir también, y estamos casi seguros de no equivocarnos, que en ningún

aeropuerto español se ha efectuado una obra análoga por tan poco dinero. El ministerio, pues, podría verificar un nuevo esfuerzo —con el seguro apoyo económico del Cabildo Insular, cuyos miembros los están entusiasmados con la idea— para completar y redondear un trabajo que ha de reportar enormes beneficios y trazar nuevos caminos en el desarrollo turístico insular.

La importancia del balizamiento

El aeropuerto lanzaroteño, al hallarse en la vertical de vuelo de numerosas rutas intercontinentales, dispone ya, en pleno funcionamiento, de aparatos técnicos de orientación para la navegación aérea que son exactamente los mismos que se necesitan para la instalación de su balizamiento, por lo que la realización de esta mejora sólo significaría dotarlo del correspondiente equipo luminotécnico, con una inversión relativamente baja. Y fácil resulta deducir las considerables ventajas que supondría la implantación de vuelos nocturnos, en un aeródromo tan visitado por aparatos alquilados y que pronto será también lugar de aterrizaje de aviones que cubren alguno de los servicios Península - Canarias.

Parece ser que se aduce como razón fundamental en la ne-

gativa a conceder el balizaje, la proximidad de Lanzarote al aeropuerto transoceánico de Las Palmas. No obstante, otros dos aeropuertos de las islas menores, actualmente en construcción y con obras ya subastadas, situados igualmente en las inmediaciones de los transoceánicos de Las Palmas y Tenerife, si contarán —según tenemos entendidos— con estas instalaciones de balizamiento. A nosotros, pues, se nos antoja que esa razón no ha de ser tan fundamental como pudiera parecer, máxime, cuando el aeropuerto de Arrecife es el tercer del archipiélago en cuanto al tráfico de aeronaves y pasajeros, ocupando también un muy destacado lugar en el movimiento nacional, cada año superado, en lo que respecta a

vuelos no regulares.

Y esto es lo que deseábamos tratar en nuestra crónica de hoy, dejando para otro día una cuestión tan interesante como es la de aspirar a acondicionar la actual pista para que puedan tomar tierra los reactores a media distancia «Douglas D-C 9», que este mismo año entrarán en servicio para enlazar las islas mayores del archipiélago con la capital de España.

Sabemos a ciencia cierta que nuestras autoridades están empeñadas en sacar adelante este importantísimo asunto de la prolongación de la pista, y, estamos seguros, que han de terminar lográndolo, porque todo se consigue cuando se esgrime como única bandera la verdad, la justicia y la razón.

Compra y venta

de

Solares y casas

Menzón y Andersen

AGENCIA INMOBILIARIA

Calle Coll, 3 (Al lado del «Miramar»)

LANZAROTE AL DIA

Desde el pasado miércoles se ha hecho cargo de la corresponsalía en Arrecife del periódico «**La Provincia**» de Las Palmas de Gran Canaria, **Guillermo Topham**, quien facilitará información todos los días sobre las principales noticias y acontecimientos lanzaroteños, complementadas con crónicas deportivas de **Agustín Acosta**

«La Provincia» será como un pequeño diario de Lanzarote

Para suscripciones y anuncios (esquelas, avisos oficiales, comerciales e industriales) dirijase a LIBRERIA «LASSO», Fajardo 1, ARRECIFE

¡A la locura de Marzo!

¡Continuamos con nuestros **CONTUNDENTES
PRECIOS!**

¡Más barato que en fábrica!

Oferta especial para esta semana

Corte vestido señora Cloqué de «Tergal	Ptas.	69
Piqué novedad extra (8 colores de moda)	»	29
Popelin estampado maravilloso (50 dibujos)	»	38
Popelín «Tergal» liso (8 colores)	»	79
Gabardinas señora Poliéster inarrugable extra, (rosa, celeste, verde manzana, malva «naranja quemada», etc.)	»	54
Panas lisas (para vestidos, pantalones, faldas...)	»	69
Popelin blanco extra sanforizado	»	18'50
Gasas vestidos y blusas, rosa, blanco, perla, malva	»	15
Fajas enterizas señoras «Nilcristil» y «Belco», maravillosas	»	595
Sostenes señora batista pespunteada talla 2 al 6	»	18'50
Nikis punto «Leacril» gran novedad	»	195
Combinaciones nylon 100 x 100	»	49, 59 y 69
Camisones señora nylon 100 x 100	»	59, 115, 145
Preciosos pañuelos de batista finísima estampados	»	6'50
Vestidos «Leacryl» estampados, gran variedad	»	125
Vestidos punto de lana lisos (9 colores, resto)	»	125
Colchas grandísimas «Vascas», «Playeras» etc.	»	155
Bolsas rejillas, para mercado	»	8'50
Blusas de Tergal cuadro y listas, novedad «Madofa»	»	225
Bolsos de vestir, gran variedad «Skay» y «Nada»	»	195
Mantelerías crepé 6 servilletas	»	89
Juegos sábanas bordados, tamaño grandísimo	»	450

Almacenes «EL BARATO»

León y Castillo, 27

Teléfono, 17

ARRECIFE

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

Físico nuclear alemán en Playa Blanca

Entre las personalidades llegadas últimamente a Lanzarote figuran el Dr. Turowsky, de nacionalidad alemana, uno de los físicos nucleares más ilustres de Europa. Por especial recomendación de unos amigos compatriotas, que ya conocían nuestra isla, ha venido a Lanzarote en donde se propone pasar un mes de descanso. El lugar elegido para pasar esa temporada ha sido el pintoresco pueblo de Playa Blanca, encontrándose hospedado en un bungalow del merendero Salvador.

Le deseamos una agradable estancia entre nosotros.

El Cabildo Insular se interesa por el montaje de un repetidor de T. V.

El Cabildo Insular, en su última sesión, ha acordado dirigirse a la Mancomunidad Provincial solicitando sea montado en Lanzarote un repetidor de televisión, dadas las acusadas y frecuentes deficiencias con que se reciben aquí los programas, por cuyo motivo los televidentes lanzaroteños no pueden disimular su desagrado y malestar.

Aplaudimos este interés de la Corporación en el sentido de remediar definitivamente esta ostensible anomalía.

C. D. Nuevo Club

Número premiado del sorteo de la cocina «BENAVENT»
375

TURISTAS DE EXCEPCION**Doce días viviendo en una tienda de campaña, alimentándose con la carne de gaviota que ellos mismos cazaban**

El caso no deja de tener sus ribetes de originalidad y pintoresquismo. Un buen día llegaron a nuestra isla, como tantos otros, dos súbditos italianos. Sabemos el nombre de uno de ellos, Roberto Rotelli, joyero de profesión, residente en Lido (Venecia), desconociendo el nombre de su compañero.

A estos señores no se les ocurrió otra cosa que montar su casa de campaña —nos dicen— en los secaderos de pescado de la industria conservera «Roca». Allí vivían, haciendo de comer

Servicio de helicópteros para La Graciosa y Alegranza en casos de emergencia

Para esta semana se anuncia la llegada del teniente coronel de Aviación señor Yurrita, quien en compañía de otros técnicos visitará La Graciosa y Alegranza, al objeto de estudiar sobre el terreno la posibilidad

Se proyecta construir un desembarcadero en Playa Blanca

El Ayuntamiento de Yaiza, que preside el alcalde don José González Robayna, ha acordado dirigirse a sus autoridades superiores en solicitud de que sea construido un desembarcadero en Playa Blanca.

Nos parece muy acertada esta aspiración del municipio suroeste, por cuanto Playa Blanca no solamente es un pueblito de activos pescadores, con flota propia y ya bastante numerosa, sino que además es un importante nudo de enlace con Corralejo, con cuyo caserío mayorero está en permanente comunicación por medio de barquillos y faíñas, muchas veces para trasladar a turistas o excursionistas que al llegar a Playa Blanca han de ser desembarcados en brazos de los marineros. Además, este pintoresco y atractivo pueblo del municipio de Yaiza es un centro turístico de gran interés, visitado durante todo el año.

Por eso nos parece muy acertada la idea del señor González Robayna, y sabemos que ha sido acogida con todo interés por el Cabildo Insular de Lanzarote.

ellos mismos. Pero ¿sabe por ventura el lector lo que comían? Pues carne de gaviota debidamente cocinada por ellos. Con un rifle las cazaban en el propio islote, en donde se cuentan por centenares. Luego, a depellejarlas, a freirlas o a guisarlas. Algún día —por variar— comían sardinas que les regalaban.

Unos prefieren el hotel «Los Fariones», y otros, como estos simpáticos y originales italianos, el hotel «Las Gaviotas».

de que el Servicio Aéreo de Rescate, por medio de helicópteros, alcance también a las referidas islas lanzaroteñas. A tal fin designarán los sitios más apropiados para los aterrizajes de emergencia de dichos aparatos.

Sabemos que el general jefe de la Zona Aérea de Canarias, señor Rute, ha mostrado vivo interés por hacer realidad el proyecto del ministerio del Aire, consistente en crear este servicio de auxilio a base de utilizar helicópteros a reacción marca «Augusta Bel», con velocidad de crucero de 180 kilómetros por hora. Parece ser que ya se cuenta con dos, y se ampliaría el número hasta cinco si las circunstancias lo requiriesen.

Con ello se pretende montar un servicio rápido de evacuación de heridos o enfermos, que tendrá su sede en Gando, cada vez que se produzca una urgente necesidad de este tipo en cualquier lugar del archipiélago, especialmente en las islas que no dispongan de aeropuertos.

EN YAIZA**Entrega de la nueva Casa Cuartel de la Guardia Civil**

El pasado miércoles ha tenido lugar el acto de entrega del nuevo edificio de la Casa Cuartel de la Guardia Civil de Yaiza, cuyas obras han finalizado recientemente.

Con tal fin se desplazaron a Lanzarote el coronel jefe de la Guardia Civil de Canarias, con residencia en Tenerife, don Enrique Nieto Tejedor; teniente coronel jefe de la Comandancia de Las Palmas, don Marino Rosa Martín y director del Banco Central don Lorenzo Sola. Asimismo figuraban representantes y técnicos de la empresa constructora, estando asimismo presente el alcalde de Yaiza don José González Robayna, cuya gestión tanto ha influido en el logro de esta considerable mejora para la Benemérita del Puerto surroeste.

OCHO VIVIENDAS PARA GUARDIAS

El presupuesto de ejecución del edificio ascende a unos 2

Primera visita del nuevo director provincial del**I. N. de P.**

El pasado miércoles llegó a esta capital, por vía aérea, el nuevo director provincial del Instituto Nacional de Previsión, don Francisco Martínez y Ladrón de Guevera, en su primera visita a la isla desde que recientemente se posesionó de su cargo.

En el aeropuerto fue recibido por el Delegado Jefe de la Agencia del referido Instituto en Lanzarote, don Domingo González Robayna, en unión del cual se trasladó a las oficinas de dicho organismo que recorrió detenidamente, departiendo largo rato con los funcionarios e interesándose por la marcha de los servicios de su competencia.

Asimismo visitó en sus respectivos despachos oficiales al Delegado del Gobierno, presidente del Cabildo Insular y al calde de la ciudad, efectuando un amplio cambio de impresiones en orden a la misión que la ha traído a la isla.

En breve conversación que con él sostuvimos nos manifestó su satisfacción por esta visita y su gratitud por las atenciones recibidas, subrayando la eficaz colaboración que viene prestando la Prensa en un mayor conocimiento público de la obra social que realiza esta organización estatal.

En la tarde del jueves regresó a Gran Canaria.

Próxima llegada del conde de Motrico, ex embajador de España en Francia

Para esta semana tiene prevista su llegada a Arrecife el conde de Motrico, ex embajador de España en Francia, quien pasará unos días en nuestra ciudad. El ilustre diplomático español estuvo ya en Lanzarote el pasado año, siendo por tanto ésta la segunda vez que nos visita.

millones de pesetas, 60 mil de las cuales y el solar, fueron cedidas por el municipio de Yaiza. Dispone de 8 viviendas, salas de armas, y otras dependencias.

La inauguración está prevista para fecha aún no señalada.

LEYENDO LA PRENSA

¿Qué pasa con el tabaco?

(Eduardo Jiménez del Rey en «Ya»)

«Hemos de volver sobre el problema de los cultivadores de tabaco que nos se ve resuelto pese a todas las promesas y esperanzas. La verdad real es que a estas fechas no se ha publicado la convocatoria para el cultivo del tabaco durante la campaña de 1967-68, convocatoria que suele publicarse al comienzo del otoño. Las consecuencias de este retraso en la publicación de las normas y precios que han de estar vigentes en la próxima campaña es que los cultivadores no saben que hacer, si sembrar o no los viveros de las fincas, operación que a estas fechas debiera iniciarse. Tampoco saben la cantidad de tierra que han de dedicar en sus fincas al cultivo del tabaco, pues esa decisión depende de los precios y condiciones que se señalen en la convocatoria, pues a los precios actuales mejor es cultivar otro producto que el tabaco, en el que, de no mejorar los precios, se pierde dinero».

Se están discutiendo y aquí latando unos millones de pesetas para los cultivadores de tabaco, cuando la renta produce al Estado varios miles de millones de pesetas. Se pretende mantener el precio actual o recortar la subida solicitada por los cultivadores, pese a que, aún con esa subida, el precio del tabaco para el cultivador seguirá siendo el más bajo de Europa. En Italia, el tabaco oscila entre 58'50 pesetas kilo para la clase inferior, hasta 73'86; en Francia, entre 66'74 pesetas kilo para clase inferior, hasta 74'54, y en las naciones del centro de Europa los precios son aún más elevados. Y todo ello siendo sin disputa, el tabaco español de muy superior calidad al de las otras naciones europeas. Como dato indicativo baste saber que nuestro Burley tiene menos grados de nicotina que el Burley norteamericano.

Parece ser que Tabacalera, S. A., se queja de que tiene que quemar anualmente muchos kilos de tabaco nacional inútil, por lo que el que utiliza en sus labores le cuesta bastante caro. Si esto es así, ¿por culpa de quién? Es indiscutible que unos pocos cultivadores de tabaco siguen aferrados a su tradicional modo de cultivo, el cual, variándolo, pudiera aminorar el costo de la producción; pero nadie les ha enseñado los cambios posibles en el cultivo. Tampoco se han modernizado

los procedimientos de fermentación en los centros, y pudiera ser que fuese aquí y no en el cultivo y secado donde estuviera el origen de aquel mal.

Sea como fuere, la verdad es que el cultivador necesita recibir un mejor precio por el tabaco que produce. Reiteradamente se ha puesto de manifiesto cómo todos los elementos que intervienen en el cultivo han elevado su precio: abonos, maquinaria, insecticidas, mano de obra y, ahora, la siguidad social agraria, y si esas elevaciones de precios no repercuten en la elevación del precio del tabaco, es indiscutible que ellas inciden en la economía del cultivador.

Urge, pues, la elevación de precios para los tabacos nacionales, aunque haya que exigir a éstos una mejora en calidades. Urge la publicación de la convocatoria para que los cultivadores sepan a qué atenerse. En la provincia de Cáceres, que recolecta más del 50 por 100 del tabaco nacional, se está dando el caso de que muchos aparceros están esperando a la salida de la convocatoria del tabaco para decidir sobre su emigración. Si los precios que se señalen para el tabaco son aceptables, permanecerán en la tierra; si no, ellos y sus familias emigrarán a las grandes ciudades o al extranjero, despojando a los regadíos cacereños de unos especialistas de un cultivo de artesanía, de muy difícil sustitución. Socialmente, esto tiene mucha importancia».

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ARRECIFE EDICTO

Solicitada autorización por don Francisco Brito Martín para instalar y abrir una «actividad» destinada a «Industria de Pastelería» con emplazamiento en la calle Nicaragua sin número, se hace público por medio del presente edicto para que aquellas personas que se consideren afectadas puedan hacer por escrito las observaciones pertinentes en el plazo de los DIEZ DIAS hábiles siguientes a esta fecha, en la Secretaría de este Ayuntamiento durante las horas de oficina.

Arrecife, a 7 de marzo de 1967

PARCELAS

propias para construcción turísticas SE VENDE en zona de Orzola, cercanas a playas y con la incomparable vista de La Graciosa. Informes: JAIME SALCES, calle Canalejas sin número

El Poder y la Prensa

(M. Blanco Tobio en «Arriba»)

«Sin temor a expresarse puede afirmarse que las relaciones de la Prensa con el Poder son universalmente malas. El caso del «Spiegel», en Alemania; el caso —ahora— de Wilson contra el «Daily Express», en Inglaterra; el resentimiento de Lyndon B. Johnson contra la Prensa americana por lo de la CIA, y tantos otros que pudiéramos citar, abundan en lo que hemos dicho. Un hombre que tenía temperamento de periodista, y que era amigo de tantos periodistas —J. F. Kennedy—, tuvo tremendas agarradas con la Prensa, hasta cancelar, por ejemplo, la suscripción al «New York Herald Tribune», y de esas agarradas están llenas las «memorias» de quien fue su secretario, Pierre Salinger. Nadie se atrevería a pretender, en fin, que las relaciones de De Gaulle con la Prensa francesa son amistosas.»

¿Por qué las cosas son así? Quizá porque se parte de numerosos equívocos y de mutuas esperanzas frustradas. La vocación del político es el Poder; la vocación del periodista es la oposición, o sea, la crítica, y ¿quién puede trazar una frontera totalmente objetivada entre la crítica constructiva y la crítica negativa? Después hay la cuestión de la responsabilidad:

Una cosa es protagonizar algo, y otra, contarlo; una labor de gobierno llega casi siempre penosa y laboriosamente al público, cuando llega. En cambio, una labor periodística entra en contacto casi instantáneo con el público. El Poder pocas veces puede ejercerse desde una torre de marfil; en cambio, el periodista puede encerrarse en ella y hacer fuego a mansalva desde sus almenas. Existe, pues, una básica incomunicación entre el Poder y la Prensa, y a ella se refería Kennedy cuando, después de Bahía de los Cochinos, citaba una poesía de Domingo Ortega, en la que se venía a decir que la gente aplaude y la crítica vigila, pero quien tiene que habérselas a solas con el toro, en la arena, es el torero; o cuando afirmaba que la victoria tiene cien padres, pero la derrota es huérfana.

La ley sola no basta para regular el ejercicio del Poder ni el ejercicio de la Prensa. El fondo de la cuestión es moral, y la moralidad no se legisla. Es como el matrimonio: Todo está escrito y regulado, desde el registro hasta la epístola de San Pablo. Pero el resto lo ponen el afecto, la comprensión, el talento para convivir y el respeto mutuo, que no siempre se rompe por el mismo sitio.»

Novedades «VASHI»

Siempre es selecto en conjuntos de las marcas St. Michael, Donbros, Bairns Wear, Gardiner en lana inglesa y marca Anry en lana italiana

ARRECIFE (Lanzarote)

PUERTO DEL ROSARIO (Fuerteventura)

Todos los fabricantes de MAQUINAS LAVADORAS recomiendan JABON-JABON para más larga vida de las máquinas

JABON PURO EN ESCAMAS

LA ESCALA

Lava maravillosamente, dando mayor duración a su ropa y a su máquina... ¡Pregunte a quien lo esté usando!

Coches alquiler sin chófer
(De fábrica) Llame Vd. al teléfono, 233

MAS INFORMACION LOCAL

BUZON DEL PROJIMO

Generoso rasgo de los jóvenes de 5.º curso del I. N. E. M.

De las 5 900 pesetas que restan para cubrir el caso ya citado de una familia modesta de muy reducidos ingresos con hijo enfermo en Las Palmas, hemos recibido los siguientes donativos en la pasada semana. El señor párroco de Arrecife, uno de 300 pesetas y otro de 200, así como uno de 155 pesetas que, en generoso rasgo, han

aportado los alumnos varones del 5.º curso del Instituto Nacional de Enseñanza Media de esta capital y que nos ha sido entregado en esta Redacción. Así pues, restan por conseguir 5 245, que esperamos obtener pronto por tratarse de un caso de verdadera urgencia, comprobado por Cáritas parroquiales. A todos, muchas gracias.

Se acabó la leche de los trillizos

Comunicamos, por otra parte, que tanto los botes de leche «Dano» que facilitó gratuitamente un comerciante de esta plaza como la caja completa que también donó el representante en Arrecife de dicho producto alimenticio, han sido ya consumidos por los trillizos

Umpierrez, exándese a dicha familia un problema, que esperamos se resuelva con donativos de botes de leche «Dano», o bien de dinero para adquirirlos, que puede ser entregado al señor párroco o en esta Redacción.

Domingo deportivo Insular

GALLOS.—En esta ciudad se inició la temporada galística, con una jornada brillante y reñida, con victoria mínima del partido de Arrecife por 4 3.

FUTBOL.—Debido a que en la cancha del viejo estadio se están realizando obras de replanteo para la construcción de la primera vivienda, los encuentros vienen celebrando, desde el pasado domingo, en Tegui, cuyas autoridades y vecinos han dado toda clase de facilidades. Los resultados de la

última jornada son los siguientes: Santa Coloma, 5 Nuevo Club, 2 y O. Marítima, 2 Lomo,

LUCHA CANARIA.—También se inició el domingo la competición insular, en cuya jornada inicial se enfrentaron en esta capital los equipos U. Arrecife y Tias, que quedó en tablas, al no tirarse los puntajes Charo Brito y Pollo de la Asomada. La luchada anunciada en Tinajo se suspendió por fuerza mayor.

Nueva reapertura del Bar "Segovia"

en San Bartolomé

Abierto desde las 10 de la mañana hasta las dos de la madrugada

Novedades VASHI

Siempre es selecto en confecciones para señoras, señoritas, caballeros y niños en gran variedad

ARRECIFE (Lanzarote)

PUERTO DEL ROSARIO (Fuerteventura)

«Cine ATLANTIDA»

TRES GRANDES EXITOS

«Chamartín» presenta la biografía de Lina Cavalieri

La mujer mas guapa del mundo

EASTMANCOLOR

Por Gina Lollobrigida y Vittorio Gassman. Con la participación de Mario del Mónaco. La cantaron los poetas, la amaron los reyes, la eternizaron los pintores, la aclamaron en triunfo los públicos de todas las naciones (Autorizada mayores de 18 años)

Misterio y emoción en una original aventura juvenil

LA ESCALADA DE LA MUERTE

EASTMANCOLOR

Por Roberto Camardiel y María Vico. Sobre la pista de unos delincuentes juegan a policías en las rocas cortadas a pico (Todos los públicos)

¡Una profunda lección de vida y esperanza! «Metro-Goldwyn-Mayer» presenta

UN RETAZO DE AZUL

PANAVISION

Por Sidney Poitier, Shelley Winters («Oscar» por esta interpretación), y presentando a Elizabeth Hartman. Cautivos en su propio mundo, encontraron la huida el uno en el otro... Un tremendo impacto de violencia, humor y ternura. Recomendada por la «Office Catholique International du Cinema»

(Autorizada mayores de 16 años)

Cine «Costa Azul»

Programación para la presente semana

Jean Paul Belmondo en el papel simbólico de la lealtad. Buscaba la paz por los caminos de la violencia

A TODO RIESGO

Las dos caras de un asesino, amargado por sus propios actos y endurecido en la senda del crimen. Por Lino Ventura, Jean-Paul Belmondo y Sandra Milo

(Autorizada mayores de 18 años)

AY JALISCO NO TE RAJES

Por Rodolfo de Anda, Angel Garza y Sonia Infante

(Autorizada mayores de 14 años)

El más disparatado «gang» de los años veinte, en una película divertida, espectacular y fabulosa

4 GANGSTERS EN CHICAGO

TECHNICOLOR

Un reparto sensacional para una película extraordinaria que Suevia Films se honra en presentar en el aniversario de sus «Bodas de Plata». Por Frank Sinatra, Dean Martin y Bárbara Rush

(Autorizada mayores de 18 años)

Se vende

casa con llave en mano, en la calle León y Castillo, 63

Para informe en la calle Carlos III, 7 Santa Coloma

Próxima inauguración

MODECAL

le interesa a Vd.

Radio - Televisión - Servicio

Alta fidelidad electrónica

Reparaciones de Televisores. Receptores de radio. Amplificadores. Tocabiscos, etc.

Técnico experto en Radio y Televisión

Cienfuegos, 3

Teléfono, 526

ARRECIFE DE LANZAROTE

Muebles «PLAMAR»

(antes «GREPEFE»)

Participa a su distinguida clientela, el traslado a su nuevo local en la calle León y Castillo, 36 junto al cine «Atlántida»

SE NECESITAN

CHICAS para mostrador, imprescindible que sepan escribir y las cuatro reglas. Informes en Franco, 1

Comentando que es gerundio

Por Guillermo Topham

Confraternidad infantil

Hace ya bastante tiempo, un niño de Arrecife, hijo de padres modestos, sufrió una importante lesión en la columna vertebral, que ahora, por prescripción facultativa, ha requerido el traslado del pequeño a Las Palmas.

Por iniciativa del director de la Agrupación Escolar «Generalísimo Franco», centro docente al que pertenecía el muchacho, se abrió una suscripción entre los niños y niñas del grupo, habiéndose recaudado en total 2 385 pesetas, en pequeñas cantidades donadas por los alumnos, que han sido entregadas a la madre del menor por la sección de Cáritas de la Agrupación, integrada totalmente por niños de ambos sexos.

El acto resultó altamente emotivo y conmovedor.

Nos complace registrar este generoso rasgo de estrecha confraternización infantil, por lo que tiene de ejemplar y edificante.

La calle de Triana

No descubrimos la pólvora al afirmar que en Arrecife existen todavía muchas calles, muchísimas, sin pavimentar. Pero tampoco descubrimos la pólvora al afirmar que el problema es vasto y complejo, porque la ciudad crece sin parar y, desgraciadamente, los ingresos municipales resultan cada vez más escasos para atender a tantas necesidades. Sin embargo, el Ayuntamiento está realizando ahora dos obras de indudable importancia, en este aspecto, ensanchando y dotando de pavimento asfáltico a dos largas y estratégicas vías urbanas como son las de Jacinto Borges y Juan de Quesada.

Y aquí va nuestra observación. Cuando el municipio acabe con estos importantes trabajos estimamos debería prestar inmediata atención a la calle de Triana, no porque nosotros sintamos preferencia por ninguna, sino por las razones que a continuación vamos a exponer. Seguramente, por su especial configuración, esta vía es la que más desastrosamente soporta los efectos de las lluvias. El agua se estanca en su amplia calzada y hasta en aceras, llenándose de fango, que permanece allí por espacio hasta de semanas.

Esta calle, muy céntrica, cuenta en su primer sector con negocios públicos importantes y de mucho movimiento como bares, almacenes comerciales, la estación de viajeros de Transportes Lanzarote, y muy pronto contará también con una nueva y moderna sala cinematográfica. O sea, que la actividad en aquella zona es realmente considerable. Por eso creemos que dicha calle, aunque de momento fuese en su primer sector, debería ser pavimentada con la urgencia que su caso especial requiere.

La hora exacta

No se trata de ninguna propaganda comercial, sino simplemente de que el reloj de tres esferas situado en lo alto del edificio del Cabildo Insular lleva ya bastante tiempo con retraso de diez minutos. En la semana pasada, un señor del campo estuvo a punto de perder el barco a cuenta del dichoso retraso, pues al no llevar reloj, tuvo en cuenta la hora que marcaba el del Cabildo.

Nosotros pensamos que un reloj público, que sirve de orientación continua al transeúnte, que por añadidura se encuentra en la calle principal, debiera marcar siempre la hora exacta. De no ser así, preferible sería que no funcionara. Sobre este tema hemos de decir también, que a veces marca horas distintas en cada esfera, y que las campanas indicadoras permanecen mudas la mayoría del tiempo.

El reloj del Cabildo Insular requiere una revisión a fondo, y una puesta en marcha como Dios manda.

Hoyos que se agrandan

Los hoyos (6 exactamente) que aparecen en el sector de la carretera que conduce al muelle de Los Mármoles a partir de Conservera Canaria, se van agrandando por días. Si no se pone remedio al mal va a estropearse —con el consiguiente perjuicio para sus muchos usuarios— una de las mejores vías terrestres de que dispone Lanzarote.

Arrecife, Marzo de 1967

PERFIL ISLEÑO

Sobre los grupos folklóricos

Cuando hablamos de apoyo a los grupos folklóricos de la isla, nos estamos refiriendo, naturalmente, a todos sin excepción. Porque jamás, en caso alguno, adoptamos la inadmisibles postura de la discriminación o el exclusivismo. Somos más abiertos y liberales. Y es por ello, que en esta ocasión reiteramos nuestra preocupación por todos los grupos folklóricos de la isla; por los de Tias, los de San Bartolomé, por los dos de Arrecife, etc.

Vaya, pues, por delante, que lamentamos el hecho de que uno de estos grupos haya sido contratado preferente y exclusivamente, para actuar en los Jameos del Agua los lunes por la noche, precisamente para los turistas que por esos días nos visitan por espacio de horas en su travesía en grandes transatlánticos noruegos. El grupo en cuestión se considera como bendecido por cuanto le significa una buena entrada económica.

EDICTO

EL ALCALDE DE ARRECIFE HACE SABER: El Ilmo. señor Delegado del Gobierno en la isla de Lanzarote en escrito núm. 213, Ref. 5-13 2 de fecha 1 de marzo de 1967, Negociado Abastecimientos, Asunto: Precios máximos de venta al público, transcribe otro del Excmo. señor Gobernador Civil, el que copiado es del tenor literal siguiente:

El Excmo. señor Gobernador Civil Delegado Provincial de Abastecimientos y Transportes de Las Palmas en telegrama del día de ayer, comunica a mi Autoridad que los precios máximos de venta al público que han de regir durante el presente mes de MARZO serán los mismos que en el pasado febrero. Lo que participo a V. S. para su conocimiento y el del público en general, debiendo darme cuenta urgentemente de las infracciones que se observen». Lo que se hace público para conocimiento y cumplimiento.

Arrecife, de marzo de 1967

ca, pero ¿y los otros grupos folklóricos? Francamente esto nos parece poco justo. Lo agradable y correcto sería el que las distintas agrupaciones alternasen sus actuaciones en el Jameo del Agua, y si no lo pudieran hacer todas por fuerza mayor, entonces los más posibles, procurando en todo momento la entidad responsable, el que su protección y apoyo no sea limitado a uno en exclusiva, sino a todos en general, que por alguna cosa adoptamos el nominativo de insular.

Por otra parte, existen razones suficientes y poderosas para hacer consideraciones sobre el Jameo del Agua, las cuales me reservo para otra próxima ocasión. Hoy por hoy, va nuestro desagrado hacia toda medida que tenga olor a discriminación.

Así decimos con todo el corazón en nombre de todos los grupos folklóricos de la isla. En nombre de todos. Porque así diciendo y haciendo es como procuramos defensa de nuestra música y cantos clásicos. De nuestro folklore. Reconociendo, siempre, en todo momento, a cuantas personas integran desinteresadamente esas agrupaciones. Aquí nuestro caluroso aplauso, por lo que no nos es permitido ni posible inhibirnos de preciosas responsabilidades.

Aureliano Montero Gabarrón

Mató a su...

(Viene de página primera)

ción, hizo lo propio contra Antonio Blanco Blanco, de cincuenta y cuatro años casado, cartero de la misma vecindad, que también resultó muerto.

A continuación, Lisardo, se disparó un tiro en la sien, muriendo instantáneamente. De momento se desconocen las causas que obligaron a Lisardo a tomar tal determinación.

ENCUADERNACION

de LIBROS y REVISTAS. Informes en esta Administración

Delegación Insular de Sindicatos de Lanzarote

Habiendo anunciado la Organización Sindical concurso para cubrir seis plazas de monitores en el Centro de Formación Profesional Acelerada de Las Palmas; se pone en conocimiento de los profesionales siderometalúrgicos a quienes pueda interesar, haciéndoles saber que las normas de la convocatoria se encuentran en esta Delegación Insular, calle José Molina, 15 en horas laborables.

Arrecife a 8 de marzo de 1967.—El Delegado Insular de Sindicatos,